



Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Robert Krotzer, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Jänner 2025** von **Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher**

Sehr geehrte Frau
Bürgermeisterin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 13. Jänner 2025

Betreff: Taubenkobel – Ausnahme Fütterungsverbot
Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Das Thema „Tauben“ beschäftigt uns hier im Gemeinderat und auch die Bevölkerung seit vielen Jahren. Es gibt seitens der Stadt Graz ein durchaus erfolgreiches Gesamtkonzept zur Stabilisierung des städtischen Taubenbestandes, jedoch schlichtweg kein tierschutzfreundliches. Die Ansiedelung von Wanderfalken, welche unzählige Tiere reißen, kann jedenfalls nicht als solches bezeichnet werden.

Aus diesem Grund setzt sich Tierschutzstadträtin Claudia Schönbacher seit zweieinhalb Jahren für die Umsetzung eines tierfreundlichen Taubenkobels ein, wo eine geordnete Fütterung und Populationskontrolle durch das Austauschen der Eier durch Gipseier sichergestellt werden kann. Eine erfolgreiche Umsetzung scheidet jedoch an einer Ausnahmeregelung für das Taubenfütterungsverbot, welches im Gesundheitsamt angesiedelt und für das Sie als Bürgermeisterin zuständig sind.

Umso bemerkenswerter – und das meine ich nicht im positiven Sinn – ist es, dass sich auch Ihre eigene Fraktion für die Errichtung eines Taubenkobels einsetzt, zumindest medial. Ich frage mich allerdings, ob seitens der KPÖ tatsächlich ein Interesse an der Umsetzung eines Taubenkobels besteht oder ob es sich nur um ein kurzes Aufflackern in den Medien gehandelt hat. Immerhin stammt der Zeitungsbericht aus dem Jahr 2022 und bis dato besteht weder eine Ausnahmeregelung noch wurde ein Taubenkobel errichtet.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage
gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Wie weit vorangeschritten sind die Planungen für die Ausnahmeregelung des Taubenfütterungsverbot, um einen tierschutzfreundlichen Taubenkobel in Graz zeitnahe errichten zu können?